

28 Septembre

Cher confrère et ami - Connaissez vous
un joli boquer du nom de Mobile,
auquel j'ai adressé le 11 Juin la lettre
incluse, en réponse à ses renseignements
demandés par lui, lettre qui m'en
retournera aujourd'hui ?

Si oui, vous serez bien aimable de le
lui faire tenir, en ne lui laissant pas
ignorer que je le tiens pour un des
bons.

Si non, mettez ma susdite réponse
au panier, bien que je la trouve

parfaite. Elle sera ainsi perdue pour
la postérité!... et pour M. Vittorio
Nobile. Mais il y a tant de choses
qui se perdent!

Merci d'avance, et pardon pour le
dérangement. J'ai bien regretté de ne
pas vous voir à Zurich, on s'aurait été
si heureux de pouvoir faire votre
connaissance. Nous avons beaucoup
causé de vous, avec M. Ottomani

Mes meilleurs cordialement

A. Lavin

162 Avenue Victor Hugo